

# Communiqué

Le 21 novembre 1994

N° 233

## M. QUELLET FÉLICITE LES MOZAMBICAINS DU SUCCÈS DES ÉLECTIONS ET ANNONCE L'OCTROI DE 2 MILLIONS DE DOLLARS D'AIDE AU RAPATRIEMENT

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a félicité aujourd'hui le peuple du Mozambique d'avoir tenu les premières élections pluripartites de son histoire. Déclarées libres et honnêtes par les Nations Unies, ces élections sont le couronnement d'un processus de paix qui a mis fin à 16 années de guerre civile.

«La forte participation au scrutin ainsi que les conditions paisibles dans lesquelles celui-ci s'est déroulé montrent la volonté des Mozambicains de mettre fin au conflit qui a dévasté leur pays, a dit M. Ouellet. Il appartient maintenant aux nouveaux dirigeants de se prévaloir de leur mandat pour travailler à la réconciliation nationale et à la reconstruction du pays.»

Le Canada a apporté une aide technique et financière au processus électoral. Des Canadiens ont également fait partie d'équipes d'observation des élections mandatées par les Nations Unies et par les organisations non gouvernementales.

Pour appuyer les efforts de réconciliation au Mozambique, M. Ouellet a annoncé que l'Agence canadienne de développement international accorderait une contribution supplémentaire de 2 millions de dollars au Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés, afin d'aider celui-ci à rapatrier les Mozambicains qui ont fui dans les pays voisins. Les fonds nécessaires à cette initiative ont été prévus dans le budget fédéral de février 1994, et s'inscrivent par conséquent dans le cadre financier existant.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874



Gouvernement  
du Canada

Government  
of Canada

Canada